

Mientras pasa este año Don Carlos Vargas Sáenz

A cargo de MIGUEL ANGEL OBREGÓN

Y equí paz y después gloria...

En una tertulia en donde había quiénes que sí y quiénes que no, decía alguien de Carlos María:

—Pues, señores: después de todo, que generosos impulsos tiene! No hay que negarlo...

Nadie lo está negando, pero, a la vez: ¡qué fuerza de voluntad para rechazarlos!

Y aquí paz y después gloria...

Campaña por la salud pública

Nos cuenta el «Diario de Costa Rica» que el doctor Coto, Médico de San Ramón, emprenderá en aquella próspera ciudad una activa campaña contra las enfermedades específicas.

Como primera y más sabia medida, pedirá su ayuda a las autoridades para que se prohíba la proximidad siquiera a la ciudad, a las comisiones carlistas, por espesas. Lo espeso es vehículo de lo específico.

Hablamos por él

¿Saben ustedes por qué razón Rogelio Sotela es así? Porque una vez vió la brasa de un puro en la oscuridad; y creyendo que era el ojo de una cerradura, se dijo: aquí que no peco, y se acercó en puntillas a fisionear. Este es el verdadero origen del sonchichorum.

Siembra y cosecharás

Recordamos muy a propósito el siguiente chascarrillo hallado en una revista de humor:

Juez de Chicago (a un antiguo conocido): —¿Qué hace Ud. por aquí?

Conocido: —Tratando de ganarme honradamente la vida.

Juez de Chicago: —Pues seguramente no hallará Ud. competidores.

Aplicando esto a lo presente, por iguales causas el cletismo no tiene enemigo, no tiene competidor: por la honradez con que trabaja al servicio del país. Siembra y cosecharás.

Epigrama zelayista

Nos ha llegado el siguiente, que por hartas causas atribuímos a don Manuel Castro Quesada, ameno humorista:

«Qué tal, mi amigo Zelaya; qué tal, Zelaya mi amigo: sin con otro no se p' halla, cuidao se p' halla conmigo».

Apaga y vámonos

Bien lo decíamos nosotros desde un principio: el karlismo no llega al final de la campaña.

Y hélo ahí hipeando con las declaraciones de don Ricardo al «Diario de Costa Rica», que por ser el de mayor circulación, ya las conoce todo el país.

Su único caballo de batalla, cayó en el campo y ya no deben de quedar ni las pezuñas: los zopes a estas horas han dado cuenta de dicho animal.

¡Lástima! Recordáis qué bríos? Pues se fué del mundo de los vivos! Mejor, del de los tontos que comieron aquel cuentico de «ah, pero tengo los cuarteles!», sin saber Carlos María que en los cuarteles se estaban riendo de la conseja... y de él!

Cabello a cabello

Del mejor órgano de información del país—del «Diario de Costa Rica»—que no tiene campanas, matracas, carillones, sirenas ni demás aparatos de meter bulla para anunciar con ellos un incendio a la hora después de comenzado, recortamos la siguiente importante nota:

«UN CABELLO DE SANTA TERESITA.—Monseñor Fiotta, Internuncio Apostólico en Costa Rica, posee una bella reliquia, un cabello de Santa Teresita del Niño Jesús que trajo de su reciente viaje a Europa.

Para corresponder al señalado fervor que hay por esta Santa en San Pablo de Heredia, ha consentido que sea llevada la reliquia a esta parroquia para que se venera durante el mes que se ha consagrado al culto de la santa de Lissieux, lo cual sin duda llevará una romería de votos a San Pablo. La festividad terminará con el estreno de la gran estatua tallada por el escultor Zúñiga.»

Se dice que «La Tribuna», para probar que tiene mejor servicio que el «Diario de Costa Rica», mandará a su fotógrafo a San Pablo a sacar un retrato de esa sagrada hebra capilar, para luego ofrecer a sus lectores un cliché de ella.

Pero eso no es lo que viene a cuento, sino que Enrique Clare, cuando oye hablar de cabellos y colochos, siente que se le anuda en el cuello aquel del mártir de Buenos Aires.

Pero tiene el remedio en la mano—o en la casa, dentro de una urna de reliquias de la tiranía—: ya que es tan fantasmal el recuerdo de ciertas cosas, conjure la visión y envíe el coloco del mártir a la Metropolitana para que todos podamos venerarlo. Es a él a quien menos le pertenece, con todo y que lo encargó, sino al culto popular, junto con la memoria del Caído.

Con 2 de multa

También es el «Diario» quien nos da cuenta de «las importantes actividades en que se halla la Sociedad Protectora de Animales.»

Muy importantes, a no dudarlo, pero nosotros le preguntamos a esa Sociedad qué hizo por rodear de cuidados al único caballo de batalla de Carlos María, que ya ve con qué saña y crueldad don Ricardo le dió muerte con el agudo estoque de unas declaraciones muy a destiempo, cuando la cosa iba tan bonita.

Al menos, que se le aplique al mata caballos el mínimum de la pena: 2 de

multa, por tratarse de un Presidente de la República.

Siendo azul, flameó en «Colorado»

En el «Campo Carlista»—que ya le hemos dicho a Vargas Coto que no se dice así, sino «Cementerio Karlovingeo»—nos hallamos esta lindura: *En Colorado flamea el pabellón azul.*

¡Calláte, cara de pabellón! Pabellón fue cuando lo llevó en la mano, victorioso y limpio de traiciones, ondulando al viento y regocijado de su popularidad, el caudillo Ricardo Jiménez. Entonces era pabellón, lábaro, Gonfalon de caballeros cruzados.

Más hoy, raído por la tempestad de las derrotas como la lona de un galeón corsario; hoy, maculado por las apostasías, las traiciones y bochornos, es un sórdido guñapo que inspira lástima a unos, risa a otros... ¡repugnancia a los más!

Hoy apenas le sirve este andrajo al karlismo, para pedir auxilio, como los náfragos desde la playa sin salida donde encallaron.

Que aguante allí comiendo cangrejos y caracoles hasta el 8 de Mayo y entonces tal vez les llegue ese auxilio. Son pocos y no han de morir de hambre mientras tanto. ¡Qué diablos!

Contra cólera, prudencia

Los ejércitos chinos están siendo diezmados por el cólera—es lo que dicen los cables del «Diario de Costa Rica».

Entendámonos porque hay dos géneros de cólera: cólera masculino y cólera femenino; cólera macho y cólera

hembra. La primera está acabando con los chinos; la segunda acabará con San Ramón de Esquipulas cuando se dé cuenta de que partido al que se afilie él, es partido que está tocando a su fin.

Entonces, en una rabieta, se morderá la lengua y morirá fulminado por autointoxicación. Nada hay más malo, que la saliva de los que padecen de cólera hembra.

A confesión de partes...

D. Alfredo Saborío confiesa que fué al Cantón de Osa a esconder un cargamento de dinamita para la revolución de Carlos María.

De ésta no pasa, porque perderá el mandato y se sacará un sumario por intento de rebelión. Tan tonto: ponerse a contar estas cosas! En buena se va a ver ahora, a más de que debeló él mismo el movimiento. Achará, porque iba a estar bonito.

Acabaremos?

Sigue Chemillo Rivera, el del Rastro, hablando de filtración, permeabilidad, absorción, coagulación, etc., etc.

Hay que dejarlo hablando solo, antes de que nos coagule la paciencia y nos filtre la buena voluntad que le tenemos por su karlismo.

Zampale Chayo, que no hay tranquera!

Ya van a fuera...

Cuenta la crónica que Albertazzi se jaló en San Ramón una reunión en las afueras de la ciudad y vino contándolo.

Tan mal habla: va «afuera» y lo cuenta.

Chiles carlistas puntareneños

Los oradores carlistas que acompañaron a Carlos María a la manifestación que pretendieron hacer en este puerto, Claudio Cortés y José Albertazzi, se dirigieron a la playa con el propósito de bañarse. Una vez llegados a dicho lugar presenciaron el hermoso cuadro de la salida de la luna y entonces le preguntó Cortés a Albertazzi.

—Dime que es eso que sale, el sol o la luna?

—A lo que contestó Albertazzi: no te doy razón porque no soy de este puerto!

En la serenata que le dieron a Carlos María en el Hotel Europa, los oradores karlos creyeron ver un genio inmenso, según les había dicho el candidato, pero cuando se convenció Cortés

Otra te pego!

Yo, Manuel Delgado Ramírez, vecino del Centro de Tilarán, me retiro de las filas carlistas y me declaro cletista.

Manuel Delgado R. Tilarán, setiembre de 1927.

que habían sido víctimas de un engaño que no había sido cumplido el ofrecimiento, le dijo Cortés a Carlos María:

Lo que le falta a Ud. de cumplido me sobra a mí de Cortés!

En una de tantas fragatas que nos han visitado se cuenta que el macho Guadalupe era Comandante de Plaza, y al presentarse a recibirla en nombre del Gobierno le dijo el capitán, dispense Ud. he perdido el rumbo, creí que iba para Costa Rica no sabiendo que me encontraba en el Africa!

—Adivinanza: Cuál es el hombre tan delgado que en todas las políticas pasa por el hueco de una aguja?

A la llegada de Carlos María hicieron la reunión en la esquina Noroeste del Parque y cuál sería mi sorpresa cuando creí que se habían trasladado de Jimón los negros a meternos el salvestón pues se veían banderas negras y al negro Lupe, negro Manguera, negro Acevedo, negro Subteniente

En el «Diario Republicano» de uno de estos días, un anonimista se viene contra don Carlos Vargas, honorable vecino de esta localidad. Hace la casualidad de que este ataque resulte después de que el señor Vargas desenmascaró a Rogelio Sotela, el ramplón—como desde la América del Sur lo llamó don Eduardo Uribe,—por su discurso pronunciado aquí, en el cual su procacidad ahuyentó a las señoras que se habían acercado para escucharle. Y esta coincidencia hace suponer el origen del ataque de ahora. Esto no nos extraña, porque es un proceder de patente carlista ese de los insultos, pero lo que sí nos causa verdadera extrañeza, es que quienes se dicen representantes del pueblo humilde y enemigos del olimpo, encuentren que es deprimente para una persona, el que se haya levantado poco a poco mediante su propio esfuerzo y haya llegado a ocupar una desahogada posición en lo económico y una estimable posición en lo social. Cuanto más humilde haya sido nuestro origen, cuanto más esforzada ha sido nuestra labor para surgir, más honroso es para la persona, y parece raro que los que se llaman republicanos, en vez de apreciar esto, hagan burla de ello.

Es cierto que don Carlos

Otro Republicano Histórico que protesta del karlismo

Desde el principio de la actual campaña política y como verdadero republicano que he sido toda mi vida, me afilié al karlismo, creyendo que ese partido sustentaba los mismos principios del Republicano de entonces.

Poco a poco, me he convencido que ese partido no es más que una chamarra, pues un partido de *palos, tiros, vociferaciones e insultos* a la gente honrada, no es tal Republicano es más bien de re-pelentes.

Por eso me he retirado definitivamente del karlismo y me voy a engrosar las filas del gran partido Unión Nacional que lleva a la cabeza al ilustre hijo de Heredia Licenciado don Cleto González Víquez.

Heredia, 12 de setiembre de 1927.

Rogado de Pedro Brenes Chacón que no sabe firmar.

JOAQUÍN J. ZAMORA

Testigos: Abel Cárdenas y Gonzalo trejos G.

Rojas, negro Multon que cantaban alrededor del maestro.

Cuando Albertazzi presenció la serenata de Carlos María y vió tan poca concurrencia dijo: Si no llegan 50 personas me meto un tiro, a lo que contestó un chusco: Ese señor debe tener mucha lombriz cuando quiere meterse un tiro... seguro.

ZADI

Vargas es de la ciudad de Santo Domingo, pero hace tanto tiempo que llegó a este lugar, se ha congeniado tan bien con nosotros los isidreños, ha cooperado con nosotros tanto en las obras de la localidad, se ha preocupado en tal forma por nuestro progreso, que ningún isidreño se acuerda que no es hijo de este pueblo. Había necesidad de que un fuero carlista a quien San Isidro ha conocido insultado desde las tribunas viniera a decirnoslo en el periódico carlista para que los isidreños reparáramos en ese detalle. ¡Válganos Dios! Pero como la mala fe siempre se estrella, resulta que el recuerdo ha servido para que estimemos más al señor Vargas, que sin ser hijo de S. Isidro se ha preocupado por este Cantón más que muchos isidreños.

Escribimos esto a sabiendas de que la modestia de don Carlos se va a ofender, pues él se siente tan arraigado aquí donde encontró a la compañera de su vida, donde fundó su hogar, donde han nacido sus hijos, que eso sólo es suficiente para que se sienta con derecho de equipararse a los hijos de este lugar.

Los isidreños no podemos ver con simpatía el ataque que los carlistas le han hecho a don Carlos Vargas Sáenz, porque a él le debemos, como Presidente de la Junta de Educación, un esfuerzo supremo para hacer levantarse del montón de escombros en que quedó la escuela con el terremoto de 1910, el elegante edificio que hoy es timbre y orgullo de este pueblo.

Puede estar seguro el Sr. Vargas, de que ante los insultos que le dirigen, los verdaderos isidreños nos ponemos de su lado y reprobamos al insultador.

San Isidro, Coronado, 15 de Setiembre de 1927.

UNOS AMIGOS

Más adhesiones!

A la hermosa directiva cletista de Tilarán que en días pasados publicamos, deben agregarse ahora las siguientes adhesiones:

Jorge Arrieta Alvarez
Francisco Esquivel Castro
Martín Herrera Vargas
Aristides Murillo Herrera
Secundino Vega Alvarado

ARENAL

José Conejo Carranza
José Carmen Mejía Blanco
Eugenio Murillo Ruiz
Canuto Pérez Palacio
Gilberto Rodríguez Araya
Víctor Rodríguez Araya
Felipe Flores Chaves

TIERRAS MORENAS

Luis Esquivel Castro

LÍBANO

Víctor Sibaja Meléndez

QUEBRADA GRANDE

Juan Pío Monge Sánchez
José Durán Cordero
Onofre Chaves Montes
Malaquías Rodríguez S.

D. Carlos María

sufrió en San Rafael de Heredia, un fracaso sin precedentes.—Ni siquiera se bajó del caballo, y el programa quedó burlado!

Fiasco, y muy feo por cierto, fué el que tuvo ocasión de experimentar en este pueblo el candidato don Carlos María Jiménez en su visita a este cantón el domingo 11 del corriente.

Después de su sonada visita al Cantón de San Isidro, dispuso hacerla de regreso por el Distrito de Concepción, a este pueblo en donde con la anticipación debida circularon profusamente invitaciones para que todos sus partidarios hicieran acto de presencia a su llegada. La invitación anunciaba a la vez discursos y otras ecéteras.

Pero he aquí que las cosas resultaron al revés de como el señor Jiménez y sus acompañantes las esperaban. A las dos de la tarde, hora señalada, el candidato entra al laborioso pueblo de San Rafael a la cabeza de unos 40 jinetes. Para no mentir diremos que llegaron mojados tanto por fuera como por dentro, a juzgar por el olor agardentoso de que impregnaban el aire por donde pasaban.

Pero esto poco o nada debe de importarnos y vamos al grano. ¿Cuántos carlistas esperaban a su jefe en la esquina de entrada o sea donde está situado el establecimiento del señor Juan Espinoza?

Aquí, cálganse de asombro los lectores, no habían diez (10). Oiganlo bien, no hubo ni diez carlistas en todo el cantón que esperaran al señor Jiménez; y durante los diez minutos que dicho señor permaneció en ésta no se oyó un solo viva a su persona pronunciado por un saurafaeleño.

Mientras tanto un grupo numeroso de cletistas que fueron los que le hicieron espera al candidato azul, no cesaba de prorrumpir en vivas al Lic. González Víquez, lo cual exasperó de tal modo a la comitiva carlista que a no haber sido por la oportuna intervención de la autoridad, hubieran ocurrido luchas cuyas consecuencias no podemos medir. Por demás está decir que ante la falta absoluta de auditorio no les fué posible pronunciar ningún discurso; es más, don Carlos María no se bajó siquiera de la bestia, prefiriendo seguir recto para He-

HIERRO PARA TECHOS

Al precio más bajo de plaza encontrará en **LAS OLAS**

25 vs. al Sur de La Dolorosa **MIGUEL ARMIGO M.** Teléfono 13 N.

A los Jefes de Propaganda del Partido Unión Nacional de toda la República, se hace saber:

Que en el Club Central de esta capital se ha abierto una oficina especial que se ocupará exclusivamente de todos los asuntos relacionados con el Registro Cívico, y referentes a la inclusión y exclusión de ciudadanos. Se les ruega hacer todos los trabajos necesarios en los distritos a su cargo, que tengan relación con este asunto.

Para cualquier consulta deben dirigirse al Jefe de Acción, señor Castro Quesada, poniendo al encabezar la correspondencia, la indicación de que se trata de asunto Registro Cívico.

DEL MINUTO

Que ni un voto se pierda contra Carlos María

Estas palabras simples, digamos sencillas, se convierten en sentencia lapidaria en boca del General Volio.

Cualquiera puede decir lo que se le antoje y esto para nadie tiene importancia; a las frases de los hombres le ocurre lo mismo que a los billetes de banco: necesitan respaldo para que adquieran valor. Por más dibujos en colores que tenga un billete, nada vale si en el banco no está en barras o monedas de oro su valor positivo.

Todo en la vida tiene su valor legal. Por demás está decir que el General don Jorge Volio Jiménez tiene en el país preciosos valores bien conquistados en luchas cívicas; desde luego sus palabras gozan de efectiva autoridad y a veces frases sencillas, por magia del respeto y del cariño, se convierten en órdenes estrictas cuando es el General Volio quien las dice. Hay absoluta fé en este gran patriota. Así pues cuando el General en carta privada dijo al amigo *«que ni un voto se pierda contra Carlos María»* sin saberlo él quizá, sepultó una candidatura que la arrogancia audaz había inflado con pretensiones de triunfo.

Pero no nos dejemos llevar en alas de la pasión y veamos el fondo y el pensamiento de estas palabras. ¿Porqué dijo el General que ni un voto se pierda contra Carlos María?

!Ah porque el General conoce muy de cerca a su primo carnal don Carlos María Jiménez!...

Sabe que con este hombre ingrato se cumple a maravilla el adagio aquel que dice: *no hay peor cuña que la del mismo palo.*

Hay en esas frases lapidarias un grito de dolor y una desgarradura de alma. El General Volio—hombre que pertenece a la cepa de los buenos caballeros—pactó a base de honor con su primo hermano en momentos preciosos en los cuales de el General Volio despedían los destinos de la Nación; honradamente, sinceramente, puso el General en ese pacto el corazón antes que el cerebro y llegó hasta el sacrificio de su nombre y de su porvenir; aún más, puso en peligro la vida del Partido Reformista, cuya cohesión en sus valiosos elementos sufrió bastante y los ideales definitivos por la causa en que se luchaba fueron puestos en duda y hubo momentos de dolorosa vacilación.

Todo esto ocurrió, porque el General Volio pensó que trataba con el hombre caballero y no con el hombre político acostumbrado a usar en sus procedimientos telones y bambalinas para desempeñar con toda propiedad la farsa.

El General Volio no es un hombre político como es usanza en nuestro medio. Todo corazón, todo lealtad, supone la honradez en los hombres. Desconoce el engaño y en sus generosos impulsos llega hasta el sacrificio con abnegación y pureza. En política es un niño y los hábiles supieron explotar a este niño-hombre. Crió cuervos para que le sacaran los ojos.

El país ha comprendido estas cosas con clara visión. El país sabe que en la vida agitada del General Volio, cuyo talento ha demarcado rumbos definitivos en el porvenir de la República, está el constante luchador, por su progreso, su libertad y su bienestar.

Este gran caudillo, cuya vida ha sido amalgamada entre los barrotes del claustro y entre las alas de la libertad, ha dejado en los surcos que trajina la semilla de sus ideales y todo el caudal de oro puro que su corazón atesora.

Por eso el país siente cariño por el General Volio y sus frases, de cerca o de largo, aquí o ayende los mares, siempre serán órdenes por cumplir.

En las campañas políticas el Partido Reformista se ha distinguido por su admirable disciplina. El Partido Reformista por intuición, compacto, ha librado sus campañas y ha conservado su hegemonía. El Partido Reformista en su vida joven ha demostrado experiencia, saber y gobierno.

Ayer, el Partido Reformista hizo Presidente a don Ricardo Jiménez; mañana hará Presidente a don Cleto González Víquez y en el porvenir, indiscutiblemente, los Gobiernos que tenga el país, serán obra del Partido Reformista, importando poco quienes sean los hombres, siempre que estos garanticen la libertad y el triunfo de los ideales consignados en un programa.

Hoy, en plena lucha, los reformistas debemos acatar disciplinariamente la voz del Jefe quien dice con franqueza: *«que ni un voto se pierda contra Carlos María».*

Llegó pues la hora de la sanción y esto nos hace recordar aquellas estrofas del inmortal Zorrilla: «Para verdades el tiempo y para justicia Dios».

GIL SOL.

A LOS NACIONALISTAS DE LA CAPITAL

A fin de que nadie se quede sin ejercitar el derecho del sufragio se suplica a nuestros correligionarios de esta ciudad, que pasen al Club Central del Partido, a consultar una lista que será colocada a la vista del público, de personas a quienes el Registro Cívico no extenderá cédula para votar por falta de los datos que indica la ley (edad, profesión, etc. etc.) y cuyos datos deben darse lo más pronto posible para evitar la cancelación.

Los carlistas mienten y ofrecen dinero para conseguir adeptos

Puriscal, agosto de 1927.

Sr. don José Mercedes Fernández

Mi muy estimado amigo:

Con la consideración y respeto que me merece Ud. como amigo, le escribo ésta para preguntarle si es cierto que Ud. está trabajando por el partido cletista, pues me parece que va por un mal camino, pues la administración de Dn. Cleto cuando él fué presidente, Ud. debe saber que fué muy mala y sin libertad; peor tendría que ser ahora, siendo un hombre tan avanzado en edad, para que maneje el poder sabe Dios quién.

Yo creo que el partido republicano, como Ud. ha visto, siempre ha dado libertad tanta, que ya no llevan al cuartel a nadie, porque siempre se vive en paz.

Si Ud. quiere seguir mi consejo, creo que no le iría mal y mañana me lo agradecería.

Si Ud. quiere simpatizar con nuestra causa, yo le podría conseguir un sueldo porque nos ayudara a trabajar; así trabajaría Ud. por su bien y por el bien de nuestra patria.

Estimándole me contestara estas cuatro letras de su amigo,

JUAN MORA C.

San Pedro Turrubares, setiembre 8 de 1927.

Sr. don Juan Mora C.

Puriscal

Estimado amigo:

En contestación a su carta del mes pasado, en lo que me dice que según su modo de pensar—yo voy por mal camino al estar trabajando en este lugar por el triunfo de don Cleto González Víquez, habiendo sido la primera administración de este eximio ciudadano muy mala y sin libertad, y que peor tendría que ser ahora etc. Debo decirle: me extraña que una persona como Ud. de vida independiente, se haya dejado embaucar tan fácilmente hasta el extremo de hacer afirmaciones tan inexactas como las que inserta en su carta.

Mala dice Ud. que fué la Administración de don Cleto y que no hubo libertad?

Qué sarcasmo estimado don Juan. Qué sarcasmo!

Si Ud. vivió dormido en aquella época y desgraciadamente, por ese motivo no se dió cuenta de los beneficios de aquel gobierno progresista y de orden, acérquese a las personas sensatas y sobre todo honradas, y pregúntele, cómo fué la administración de don Cleto.

Si quiere saber si en el gobierno paternal de don Cleto, hubo o no libertad, escríbale a don Ricardo Jiménez O. nuestro gran Presidente y ante quien viven de rodillas los carlistas de su Jefe para abajo y pregúntele por qué razón en su mensaje inaugural de gobierno en su primera Administración dijo: que las libertades de que se enorgullecía Costa Rica, se debían en primer lugar al gobierno que terminaba presedido por don Cleto González Víquez, y por que en aquella misma ocasión lo consagró como uno de los padres de la patria, el último por el tiempo y el primero por sus merecimientos.

Siento manifestarle que Ud. ha perdido su tiempo al escribirme esa carta y que muy triste concepto tiene Ud. de los hombres honrados cuando les ofrece un sueldo por que trabajen por su candidato, por el pobre don Carlos María.

Yo trabajo sin sueldo por don Cleto González Víquez, por que así trabajo por la patria, por su engrandecimiento, por la paz de sus hijos y el brillo de sus instituciones.

Me permito enviar esta contestación por la prensa, para que todo el país conozca como pensamos los hijos del trabajo.

JOSÉ M. FERNÁNDEZ

Recomendación valiosa

He tenido oportunidad de usar el Linimento del Doctor Vargas en mis peones y lo encuentro excelente para dolores musculares. Creo que todo finquero debiera tenerlo en su botiquín.

RICARDO GUELL

Pida Linimento del Dr. Vargas Araya en su botica de confianza

Tomando Refrescos y Cervezas

TRAUBE

Conserva la salud

Una LAGER le alarga la vida

Aserradero

EL LABERINTO

Mariano Struck

Surtido completo de maderas del Pacífico

SAN JOSE, C. R. — TELEFONO 937

De Grecia

Ecós de una jira

El sábado 10 del corriente llegó a Grecia, de paso para el cantón de Naranjo, el estimable Jefe de Acción del Partido Unión Nacional, Licdo. don Manuel Castro Quesada, acompañado de don Ezequiel Fonseca y don Rodolfo Soto.

Aprovechando la presencia de tan estimables huéspedes, se dispuso celebrar una reunión en el local del Club y a un VIVA GONZÁLEZ VÍQUEZ, la multitud llenó el amplio local, que resultó infinitamente pequeño para contener la enorme concurrencia, que ansiosa acude siempre a escuchar la palabra de los oradores.

Un minuto antes de iniciarse la reunión, cualquier daño ocasionado a la planta eléctrica por la tremenda tormenta de la tarde, nos dejó a oscuras, pero la providencia está con nosotros y la ausencia de la luz artificial vino a darnos ocasión para aprovechar la belleza de una noche de verano, bañada por los resplandores de una luna encantadora, a cuyos auspicios, medio millar de personas pudo oír la voz de los misioneros del patriotismo.

Por la tribuna desfilaron en su orden: don Víctor Julio Arias, (Jefe de Acción del Partido en el cantón), don Rodolfo Soto, quien trajo un mensaje de simpatía de los cletistas de Alajuela para el pueblo griego, o sea los cletistas de aquí; Don Ezequiel Fonseca, quien nos habló en representación del estimable Comité de la Provincia de Alajuela; el doctor Valerio, para testimoniar, como el primero de los oradores, señor Arias, la simpatía que nos merece el ilustre Jefe de Acción, Licdo. Castro Quesada y sus dignos compañeros; don Aquiles Salazar (trabajador joven y humilde), quien sorprendió con un bello discurso, muy sentido y muy oportuno, y para poner broche de oro, don Manuel Castro Quesada, cuya presencia en la tribuna fué motivo de una ovación inmensa, un delirante entusiasmo del pueblo, que ya conoce y quiere, al que va a la vanguardia del inmenso partido, que en una mayoría sin precedentes, se apresta en la lucha en defensa de la integridad de la Nación.

Nunca hemos visto mayor entusiasmo. Los oradores tenían que cortar muchas veces sus discursos para dar campo a la expansión del numeroso auditorio, que con aplausos y constantes vivas al candidato testimoniaban su alegría y su fidelidad a la causa.

Al día siguiente, domingo 11, muy de mañana, la Comisión iba camino al bello y progresista cantón de Naranjo, en donde estaba anunciada una reunión, que resultó una verdadera fiesta cívica, cuya crónica aparecerá en otro lugar. Nos limitamos solo a decir, que hemos sido atendidos tan amablemente, que solo por la calidad de los elementos que integran el Comité del Naranjo, nos explicamos que pueda prodigarse tal derroche de atenciones a huésped alguno. El caballero don Pedro Aguilar dedicó por entero su atención a los visitantes, y como él, el profesor don Mario Agüero, don Jesús Rodríguez, don Lupicio Quesada, don Salustio Camacho y don Ezequiel Herrera.

Hay que dejar constancia aquí de la cultura de ese pueblo, puesto de manifiesto durante la reunión nacionalista, la segunda gran asamblea que celebra el Naranjo, en su avance incontenible hacia un triunfo fuera de discusión, como lo pueden constatar los mismos oradores carlistas y el carlismo de aquel cantón, que no cierra los ojos ante la evidencia de los hechos.

De paso por Sarchí

De paso por ese progresista distrito, una enorme y selecta concurrencia detuvo la comitiva para saludar al ilustre y querido jefe de acción. Con la mayor buena voluntad, el Jefe de Acción y sus compañeros hicieron uso de la palabra en la casa de habitación del entusiasta correligionario don Carlos Arias, ante una inmensa concurrencia que aplaudió frenéticamente a los oradores. La concurrencia allí reunida ha venido a demostrar que Sarchí es y será un baluarte del Partido Nacionalista.

Una sorpresa

Al salir del simpático pueblo de Sarchí, la comisión se detuvo frente a una casa ubicada en los ángulos de la plaza en donde un hombre, desde una ventana, gesticulaba y gritaba como un atacado. Ante la sorpresa que se pintaba en los semblantes de la comisión, un vecino se adelantó a decirnos que se trataba de una reunión carlista y que el que estaba en la ventana era un orador carlista.

Costaba trabajo creerlo porque se nos había dicho que Sarchí era un puerto Arturo del carlismo y allí no había más que doce personas que ni aplaudían ni daban

Nota de duelo

La Directiva de la Unión Nacional de esta localidad, justamente conmovida por la muerte del distinguido ciudadano don Guillermo Esquivel, muerte que significa la pérdida de un hombre útil a la sociedad y de un elemento distinguido de la Unión Nacional, presenta por este medio a los familiares del extinto, y en nombre del Partido, su pésame sincero.

Atenas, 14 de setiembre de 1927.

LA DIRECTIVA

La candidatura oficial El 15 de Setiembre

Hago constar que di mi firma al carlismo porque me aseguraron que el candidato de ese partido estaba respaldado por el actual Presidente de la República, y que todo el país acuerpaba esa causa. Hoy veo que he sido engañado y que mis compañeros y mejores amigos se van con el cletismo, y yo quiero probarles que no me les quedo atrás. Soy cletista.

Luis Esquivel Castro

Tierras Morenas, 4 de setiembre de 1927.

Admirable curación

Estimado doctor:

Con gusto y como muestra de gratitud, hago pública la buena curación que usted me hizo en la fractura de mi pierna salvándome de una operación en la cual pude haberla perdido y que gracias a usted estoy completamente curado.

Con muestras de la más alta consideración, le estrecho la mano.

Su servidor,

OVIDIO GÓMEZ.

la mayor muestra de entusiasmo.

El orador (llamémosle así) se dió a la tarea de decir, como en un delirio, muchas cosas encomiásticas de Castro Quesada, entrelazadas, sin sentido, con unas cuantas ofensas sin fundamento. Pero algún día terminó de hablar y como por fuera del club había algunas personas sensatas y honradas, el Lic. Castro Quesada, en atención a ellas y por el respeto que nos merecen los ciudadanos del pueblo, dió desde la bestia en que montaba, una explicación que obligó al «orador» a ocultarse y fue contestada por una salva de aplausos y vivas a nuestro candidato.

Esta es, así contada a la ligera, la jira del sábado y domingo pasados, y que ha dejado en el ánimo del ilustre Jefe de Acción y de su comitiva la palpable realidad de que en los cantones de Grecia y Naranjo, NO HAY CARLISMO.

CRONISTA

Ecós de la visita de nuestro candidato a Santo Domingo

La señorita Alicia Chacón saludó al señor González Víquez en la forma siguiente:

Ilustre Sr. Expresidente y futuro Presidente de Costa Rica.

Grande fué mi felicidad, inefable mi gozo, cuando se me designó para dirigiros la palabra con motivo de vuestra visita a esta localidad; pero una y otro se sintieron desfallecer, al considerar la grandeza de vuestra persona y la pequeñez de la mía. No obstante lo dicho, tanta es vuestra bondad y tanto mi cariño hacia el hombre que fué el verdadero fundador de la República, que mis temores desaparecen sabiendo que quien es grande, no le da importancia a las frases, si no a la sinceridad que las dicta.

Mi condición de mujer no me autoriza para tomar parte en actos de la naturaleza del que celebramos. Son los hombres los que tienen que inmiscuirse en ellos, por que la ley, que es hecha por esos mismos hombres, no nos concede capacidades que nos hagan acreedoras a laborar por la consecución de la felicidad del terruño, donde nacieron nuestros padres, nacimos nosotros y nacerán nuestros hijos; mas, qué ley podrá impedirnos amar a este terruño? y al amarlo debemos desearle una prosperidad sin límites, una grandeza sin rival y una excelstitud sublime (y cómo es posible llevar la Patria a una situación como a la que me refiero? seleccionando las personas que se encarguen de regir sus destinos; eligiéndolas entre aquellas que se han distinguido más por su talento, por su ilustración, por su desinterés y, sobre todo, por un alto patriotismo, patriotismo que se imponga a la consideración de amigos y enemigos.

Repito: mi condición de mujer me prohíbe tocar estos asuntos, y mi juventud e inexperiencia hablar de negocios que no sé, ni entiendo. Pero como estudiante he leído historia, y como soy hija de quien me ha enseñado a venerar los hombres que

más han trabajado por la grandeza de Costa Rica, yo, ilustrísimo señor, veniero en vos a un distinguido hijo de mi Patria; a un benemérito suyo, y en nombre de este pueblo que os ama tanto, y lo habéis preferido con vuestro cariño, que os aclama como único hombre capaz de regir los destinos de mi país, como único sucesor del actual Presidente Licenciado don Ricardo Jiménez, en nombre de Santo Domingo que os recibe con los brazos abiertos, os estiendo la más cañurosa y cordial bienvenida,

ALICIA CHACÓN R.

GANGA

Carbón de mangle, despolvado y rebajado a \$ 4.50 el saco de 75 libras. Se lleva a domicilio. Depósito 50 varas al Este de La Tempestad. TRINIDAD CARVAJAL. Agosto de 1927.

Abusos del carlismo

Yo, Lorenzo Ugalde Campos, he sabido que aparezo protestando del Partido Unión Nacional y adhiriéndome al carlismo. Esto lo hacen porque saben que yo no sé leer, pero les manifiesto que autoricé desde el principio de la campaña para que me pusieran en la directiva cletista y que por su digno jefe Lic. don Cleto González Víquez, Dios mediante, votaré.

Tilarán, agosto de 1927.

Por Lorenzo Ugalde G.,

A. Campos

Satisfacción

Para mis sentimientos democráticos y como buen patriota me honro con afiliarme al incombustible Partido Unión Nacional que proclama el NON-PLUS ULTRA y nunca bien ponderado ciudadano Licdo. don Cleto González Víquez, como futuro Presidente de nuestra Cara Patria.

Para que conste firmo y aconsejo a mis amigos, que me sigan en mis propósitos y desechemos al ave negra del karlismo.

José M^o Valverde Gómez

Boticas y Pulperías

El Linimento del Dr. Vargas ha resultado superior a todos los extranjeros.—El público lo pide.—Urbe y Pagés lo venden el por mayor y lo mandan por docenas a cualquier parte.

VINO STAMBUL

(Blood Purifier)

Soberano remedio contra todas las formas del Reumatismo, impurezas de sangre, Ulceras malignas y rebeides y en todos los casos en que se necesite un restaurador general.

DE VENTA EN TODAS LAS BOTICAS DEL PAIS

LA IMPERIAL

SOMBRERERIA DE FEDERICO ZAYMERICH

Surtido de sombreros de última novedad, todas calidades y para todos los gustos, marcas Stetson, Henry Heath, G. B. Borsalino, etc., etc.

De paja, en todos los estilos

Especialidad en sombreros de pita de la afamada marca

MONTECRISTI

Teléfonos 863 y 747 Apartado 65



Agua Mineral Superior

Marca

“LA MEJOR”

Procede del Balneario de Durrheim, importada por su único distribuidor Sin rival para los desórdenes digestivos

PIDALA EN TODAS PARTES

Teléfono 190 Apartado 935

JUAN L. CAMPOS

Al Partido Unión Nacional le ha tocado desde el comienzo de la lucha, realizar una labor de moralización y de depuramiento poniendo al descubierto las lacras del carlismo irrespetuoso, que para formar sus directivas toma sin autorización alguna, los nombres de personas que no son afiliadas, a falta de adeptos. Hoy nos toca repetir esa labor con los carlistas de Tilarán cuya directiva queda reducida a cero con el siguiente zarandeo que estrictamente se ajusta a la verdad.

La Directiva carlista de Tilarán se vuelve humo

Las farsas de nuestros contrarios Extranjeros, desconocidos, neutrales y menores hechos carlistas a la fuerza!

- Es menor:**
Antonio Varela Chaves
QUEBRADA GRANDE
- Son detistas:**
Jesús González González
Manuel Piedra Soto
Jenaro Arias
José María Rojas F.
Ramón Cordero Garita
Leonidas Castro Conejo
Jaime Herrera Vega
Miguel Blanco M.
Juan Villegas C.
José María Villegas A.
José María Sirias Calvo
Claudio Núñez Astorga
Piedades González Marín
Juan Rafael Vega Ramírez
Filadelfo Valverde R.
Nereo Vásquez Jiménez
Ramón Arias ú. ap.
Benigno Zúñiga
Albino Zúñiga
Manuel Porras Soto
Francisco Rodríguez M.
Juan Pérez Anchía
Rafael Rodríguez Morales
Manuel Salas Ramírez
Ramón Molina Castro
- Es desconocido:**
Moisés Umaña Mendoza
TIERRAS MORENAS
- Son detistas:**
Prudente Soto Carrillo
Albertino Esquivel Rojas
Bernabé Murillo Castro
Feliciano Rivera Cantillano
Mateo Rivera Rodríguez
Rosario Ortega Calvo
Feliciano Arguedas Palma
Santana Ruiz Sánchez
Espíritu Vega ú. ap.
Abelardo Vega ú. ap.
Hermelindo Zúñiga Ovaras
Porfirio Herrera Luna
Napoleón Herrera Luna
Eliseo Mora Arrieta
Luis Esquivel Castro
Daniel Arguedas Palma
Félix Ortega ú. ap.
Pedro Sibaja Meléndez
Ramón Sibaja Meléndez
Luis Bonilla León
Julio Solís Rodríguez
Bernabé Arguedas Palma
José Castro Núñez
Eustaquio Calvo Salguedas
Darío Paniagua Alfaro
José Morales Porras
Justo Alvarado Ulate
Rodolfo Castro
Emilio Murillo Carballo
José Moreira Ramírez
Dolores Flores Mora
Crisanto Alvarez Calderón
- Es neutral:**
Horacio Vargas Chaverri
- Están repetidos:**
Bernabé Arguedas Palma
Adán Murillo Segura
Ramón Sibaja Meléndez
- Desconocido:**
Leodonio Núñez Ugalde
- EL LÍBANO**
- Son detistas:**
Lucas Arias Paniagua
Amadeo Fonseca Zamora
Juan Quesada Acuña
Pedro Alpizar Vega
Antolín Alpizar Vega
Joaquín Porras Delgado
Alcides Alvarado Bonilla
Belisario Alvarado Jiménez
Rafael Alvarado Núñez
Rosendo Vega R.
Francisco Castro Jiménez
José Romero Villegas
Vinicio Barrantes Guzmán
José Jiménez
José María Porras Delgado
Simeón Godínez Salazar
Tobías Fonseca Zamora
Neftalí Villalobos Núñez
Rafael Chacón Delgado
León Rodríguez Bolaños
- Es nicaragüense:**
Abraham Jarquín Cinco
- Son neutrales:**
Rafael M^a Abarca Zúñiga
Víctor M. Solano
Nacor Herrera Alvarez
Wenceslao Abarca Orozco
- Está ausente:**
Félix Barquero

CENTRO

Son detistas:
José Arguedas
Francisco Solís Madrigal
Teófilo Murillo
Alejandro Herrera Chaves
Antonio Cabrera Campos
Felipe Rodríguez
Samuel Herrera ú. ap.
José Vega González
Federico Rodríguez M.
Manuel Zúñiga Chavez
Miguel Rodríguez Morales
Leopoldo Arrieta Fonseca
Lorenzo Ugalde Campos
Nicolás Delgado Ramírez
Rafael López Solano

Son extranjeros:
Guillermo Jenkins Rojas
Enrique Jenkins Rojas
Napoleón Jenkins Rojas

Son neutrales:
Florentino Barahona R.
Miguel Ugalde Campos
Juan Alvarado Cascante
Pedro Villalobos Alvarado
Gabriel Villalobos Alvarado
José Jiménez Bejarano
Arcadio Segura Vega
Alejandro Zamora Solano
Rafael Alvarado González
Emilio Alvarado González
Delfín Alvarado González
Jesús Conejo Oconitrillo
José Ramón Alvarez F.
Juan David Sánchez V.
Manuel Segura Vega
Alfredo Sánchez
Manuel Chaves Herrera
Jorge Alvarado Bonilla
Humberto Madrigal Calvo

No son vecinos de Tilarán:
Porfirio Campos Muñoz
Julio Agüero Figueroa
Hernán Mayorga Alpizar
Juan Madrigal Calvo
Víctor Solano Murillo

Son desconocidos:
Ricardo Madrid Molina
Ricardo Campos Vargas

LINIMENTO DEL DR. VARGAS
REY DEL REUMATISMO

Para dolores del pecho y espalda, piernas y articulaciones; alivia al instante. Botica Oriental.—Boticas del Dr. Zamora y Abel Chaverri, Heredia.—Botica del Parque, Alajuela.—Botica de Lucas Morúa, Cartago.—Charlie Burke, Siquirres.—Por mayor Uribe y Pagés.

PARTIDO UNION NACIONAL

En la Tesorería General del Partido se encuentra depositada la suma de ₡ 50.000.00 para responder, en cantidades no menores de ₡ 500.00, a la siguiente apuesta:

La persona que el 8 de Mayo de 1928 sucederá al señor Licenciado don Ricardo Jiménez Oreamuno en su alto cargo de Presidente Constitucional de la República, será el Licenciado don Cleto González Víquez y no el Licenciado don Carlos María Jiménez.

San José, 25 Febrero de 1927.

GREGORIO ESCALANTE,
Tesorero General

MANUEL CASTRO QUESADA,
Jefe de Acción

Moisés Sequeira Hidalgo
Pedro Siles Ulate
Pedro Sibaja Esquivel
Filadelfo Badilla Alvarado
Rogelio Alvarez Gamboa
Ezequiel Camacho Ch.
Rafael Angel Vargas R.
Miguel Camacho Chavarría
Tadeo Rodríguez Bolaños

Es nicaragüense:
Constantino Medrano

Son neutrales:
José Alpizar Espinoza
Gerardo Arias
Gerardo Campos Muñoz
Onofre Castro Sibaja
Rafael Castro Sibaja
Indalecio Alpizar Arguedas
Juan Alpizar Arguedas
Manuel Alpizar Arguedas
Agapito Alpizar Arguedas
Rubén Orozco Rodríguez

No es vecino:
Rodolfo Briceño Suazo

Es desconocido:
Juan R. Hernández
LOS ANGELES

Son detistas:
Juan de Dios Silva E.
Eliseo Esquivel R.
Daniel Badilla G.
Antonio Quesada L.
Juan R. Quesada
Melesio Bonilla
Isafas Retana
Abelardo Rojas A.
Donato Arce R.
José Blanco B.
José Rojas M.
Juan Matamoros P.
Angel Carazo A.
Manuel Carazo A.
Isidro Carazo A.
José Carazo A.
José Argüello A.
Juan Chaves T.
José Félix Silva R.
Francisco Silva R.
Fernando Silva R.
Jose Porras M.
Santiago Cortés C.
José Scelis Ch.
Ramón Quesada
Juan Barrantes G.
Vital Brenes C.
Aquiéles López ú. ap.
Crescencio Cambroneiro
Luis Silva
Santana Gómez Elizondo
Rafael Ferreto Rodríguez
Eliseo Esquivel Rojas
Alfonso Sirias Suazo
Virgilio Barquero Porras
José Isaac López
Clemente Quirós

Es extranjero:
Carlos Von Bulow A.

Son neutrales:
Ramón Loria González
Gilberto Loria López
Rafael Loria López
Rafael Loria López
José María Meléndez H.
Ventura Barquero C.
Jesús Barrantes Z.
Federico Jiménez M.
Samuel Zúñiga C.
Tulio Vega A.
Desiderio Vargas V.
Balvanero Barrantes G.
Manuel Rojas Quesada
Joaquín Ugalde ú. ap.
Cleto Morales A.

Repetido y detista:
Aquiéles López ú. ap.

Abandona el camino del error

En el curso de la campaña política actual he podido darme cuenta de la superioridad de miras del Partido Unión Nacional sobre el mal llamado Partido Republicano, y aunque por una ligereza mía mostré simpatías por el carlismo, hoy me separo de él y me adhiero al partido que jefea nuestro ilustre don Cleto.

Rogado de José Arce Arguedas,
Francisco Zúñiga S.
Testigos:
Federico Montero
Anibal Azofeifa C.
Santo Domingo, 10 de setiembre de 1927.

Directorio Profesional

Alejandro Alvarado Quirós
Victor Guardia Q. - Ricardo Fournier Q.
Rogelio Salazar S.
ABOGADO Y NOTARIADO
Oficinas: Pasaje Dent.
Antiguo local «La Feria»
Teléfono 1386

LIC. PEDRO IGLESIAS
ABOGADO Y NOTARIO
Teléfono 450 - Apartado 458
Oficina: Las Arcadas
frente al Teatro Nacional

JOSE LUJAN M. y JOSE PEREZ S.
ABOGADO Y NOTARIADO
Apartado No. 605
Oficina: 50 varas al Sur
de Alsina

Lic. Juan Felipe Picado Zúñiga
ABOGADO Y NOTARIO
Oficina: Frente al antiguo
Palacio de Justicia
Teléfono 322

Vidal, José Joaquín y Daniel Quirós
ABOGADO Y NOTARIADO
Teléfono 95 - Apartado 1285
Oficinas: Pasaje Dent
Antiguo local «La Feria»

FABIO BAUDRIT y TOMAS GAMBOA R.
ABOGADO Y NOTARIADO
Oficina: En la de don Cleto
González Víquez
Teléfono 612

Palabras de salutación

Al pasar el Lic. don Cleto González Víquez, por el distrito de Santa Rosa, en su visita a la ciudad de Santo Domingo, la niña Irma Arce le hizo el siguiente saludo:

ILUSTRE BENEMÉRITO DE LA PATRIA:

El pueblo de Santa Rosa que en estos momentos os presenta su saludo cordial y afectuoso, ha puesto en mis labios un mensaje para vos, señor, en esta oportunidad en que con motivo de nues-

Porque fué reformista es ahora detista

Señor don Miguel Angel Obregón.
En su estimado periódico, para nosotros elemento de cultura y de civismo deseo hacer constar, que como fui reformista en la lucha anterior, me congratulo por este medio al hacer pública mi incondicional adhesión al cletismo para que no me confundan KARLISTA o mejor dicho para que no me crean investido de un color azul enemigo de Costa Rica.

Viva Cleto González V.
Viva el anti-carlismo.

ISAAC SOLÍS

Píldoras Universales

El mejor remedio contra las enfermedades de los RIÑONES y la VEJIGA.
En todas las buenas Farmacias.

tra visita al Cantón, nos das un minuto de justo regocijo con vuestra honrosa presencia.

Quiere este pueblo que sepáis que todo su entusiasmo, que todo su esfuerzo de ciudadanos conscientes, está puesto al servicio de la causa que tan noblemente representáis, y que podéis contar con la adhesión y con el apoyo ilimitado de los hijos de este pueblo, que en esa forma os ayudarán a asegurar el futuro bienestar de la República.

Sed bienvenido, ilustre ciudadano, a este pueblo que os ama, con el sagrado amor que los pueblos deben ofrecer a sus grandes hombres, y servís recoger el afectuoso saludo que por mi medio os brinda este pueblo, como un fragante ramo de flores humedecidas en el rocío de la admiración que los hijos de Santa Rosa os dispensan.

Hoy es, señor, día de fiesta para el Cantón de Santo Domingo, y este distrito abre orgulloso el programa, con el saludo que por mi medio os presenta, interrumpiendo por un momento vuestro paso triunfal.

Léalo y páselo!

Como el Partido Unión Nacional es tan grande, no es posible hacer una edición al de este periódico, que, permita enviarle uno a cada copartidario. Por tal motivo rogamos a quien lo reciba, que una vez leído lo pase al amigo más cercano para que el mayor número de personas disfruten de su lectura.

IMPRENTA Y LIBRERÍA ALSINA

GONZALO R. MONTERO

Ofrece Específicos Homeopáticos especiales en el tratamiento de toda clase de enfermedades.

200 varas al Este de la Botica Astorga Hnos.

A los Jefes Cantonales de la República

A los Jefes Cantonales de la República que no hayan enviado la Directiva del Partido al Club Central de esta capital, se les ruega formularla a la mayor brevedad posible, detallando en ella los nombres de los correligionarios, por distritos, y procurando poner los nombres de personas que hayan manifestado su asentimiento para figurar en tal Directiva. El trabajo debe ser hecho escrupulosamente. Debe enviarse separadamente una lista de los compañeros que no deseen que se publiquen sus nombres. Tampoco debe olvidarse la consignación de los segundos apellidos.

La Oficina del Registro Cívico del Partido.